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ABSTRAK

Penelitian ini bermaksud melihat secara nyata dari realitas manajemen
sarana dan prasarana di SMK Assa’idiyyah Kudus. Pokok permasalah dalam
penelitian ini adalah: 1) Bagaimana perencanaan manajemen sarana dan
prasarana, 2) Bagaimana pelaksanaan manajemen sarana dan prasarana 3)
Bagiamana evaluasi manajemen sarana dan prasarana di SMK Assa’idiyyah
Kudus. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk 1) Menganalisa
perencanaan sarana dan prasarana di SMK Assa’idiyyah Kudus , 2)Menganalisa
pelaksanaan sarana dan prasarana di SMK Assa’idiyyah, 3) Menganalisa evaluasi
sarana dan prasarana di SMK Assa’idiyyah Kudus .

Penelitian ini merupakan penelitian survey lapangan  dengan pendekatan
kualitatif. Pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi,
dokumentasi, dan trianggulasi. Sedangkan metode analisis data menggunakan
metode yang dikembangkan dengan tiga langkah,yaitu reduksi data, penyajian
data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Adapun lokasi penelitiannya adalah di
SMK Assa’idiyyah Kudus .

Dari hasil analisis data dapat diperoleh temuan-temuan penelitian sebagai
berikut: Pertama, Perencanaan manajemen sarana dan prasarana di SMK
Assa’idiyyah Kudus direncanakan melalui rapat evaluasi antara pihak sekolah,
pihak yayasan, dan pihak wali murid yang diadakan satu kali pada rapat tahunan
dengan perencanaan yang disesuaikan dengan analisis kebutuhan, penentuan skala
prioritas, dan tingkat kepentingan siswa. Kedua, Pelaksanaan manajemen sarana
dan prasarana pendidikan di SMK Assa’idiyyah Kudus, terlebih dahulu
koordinator waka sarana dan prasarana melakukan analisis dan identifikasi
kebutuhan sekolah. Kemudian melakukan pengadaan barang dengan mengajukan
proposal yang kemudian disetujui oleh kepala sekolah melalui rapat tahunan.
Dalam hal pengadaan barang untuk meningkatkan kualitas pelayanan pendidikan
terhadap siswanya. Hal ini dapat dilihat dari upaya sekolah untuk menyediakan
sarana prasarana yang sesuai dengan kebutuhan jurusan. Ketiga, Evaluasi
manajemen sarana dan prasarana pendidikan di SMK Assa’idiyyah Kudus
dilakukan dengan cara Kegiatan evaluasi dilakukan setiap satu tahun dua kali
pada awal dan akhir semester dengan cara mengumpulkan semua guru dan staf
untuk melaporkan berkaitan dengan sarana prasarana yang perlu diperbaiki
maupun diperbaharui.

Kata kunci: Manajemen Sarana dan Prasarana
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ABSTRACT

This study intends to see clearly from the reality of the management of
facilities and infrastructure at SMK Assa'idiyyah Kudus. The main issues in this
study are: 1) How to plan the management of facilities and infrastructure, 2) How
to implement the management of facilities and infrastructure 3) How to evaluate
the management of facilities and infrastructure at SMK Assa'idiyyah Kudus. The
objectives in this study are to 1) Analyze the planning of facilities and
infrastructure at SMK Assa'idiyyah Kudus, 2) Analyze the implementation of
facilities and infrastructure at SMK Assa'idiyyah, 3) Analyze the evaluation of
facilities and infrastructure at SMK Assa'idiyyah Kudus.

This research is a field survey research with a qualitative approach. Data
collection using interview, observation, documentation, and triangulation
methods. While the data analysis method uses a method developed with three
steps, namely data reduction, data presentation, drawing conclusions and
verification. The location of the research is at SMK Assa'idiyyah Kudus.

From the results of data analysis, the following research findings can be
obtained: First, the planning of facilities and infrastructure management at
Assa'idiyyah Kudus Vocational School is planned through an evaluation meeting
between the school, the foundation, and the parents of students held once at an
annual meeting with planning which is adjusted to the needs analysis, the
determination of priority scale, and the level of student interest. Second, the
implementation of management of educational facilities and infrastructure at the
Assa'idiyyah Holy Vocational School. The coordinator of the facility and
infrastructure will first conduct an analysis and identification of school needs.
Then procure the goods by submitting a proposal which is then approved by the
school principal through an annual meeting. In the case of procurement of goods
to improve the quality of educational services to students. This can be seen from
the efforts of schools to provide infrastructure in accordance with the needs of the
department. Third, the evaluation of management of educational facilities and
infrastructure in SMK Assa'idiyyah Kudus is done by means of evaluation
activities carried out every year twice at the beginning and end of the semester by
gathering all teachers and staff to report related to infrastructure facilities that
need to be repaired or updated.

Keywords: Management of Facilities and Infrastructure
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لملخصا

المدرسة دف هذه الدراسة إلى أن نرى بوضوح من واقع إدارة المرافق والبنية التحتية في 
كيفية تخطيط ) ١: القضايا الرئيسية في هذه الدراسة هي. الثانوية المهنية السعدية قدس
كيفية تقييم ) ٣كيفية تنفيذ إدارة المرافق والبنية التحتية ) ٢إدارة المرافق والبنية التحتية ، 
أهداف هذا البحث . المدرسة الثانوية المهنية السعدية قدسإدارة المرافق والبنية التحتية في

، المدرسة الثانوية المهنية السعدية قدستحليل تخطيط المرافق والبنية التحتية في ) ١: هي
تحليل ) ٣، المدرسة الثانوية المهنية السعدية قدستحليل تنفيذ المرافق والبنية التحتية في) ٢

.قدسالمدرسة الثانوية المهنية السعديةتقييم المرافق والبنية التحتية في 

جمع البيانات باستخدام طرق المقابلة . هذا البحث هو بحث ميداني ذو مقاربة نوعية
بينما تستخدم طريقة تحليل البيانات طريقة تم تطويرها من . والملاحظة والوثائق والتثليث

تقليل البيانات ، وعرض البيانات ، واستخلاص النتائج ، : خلال ثلاث خطوات ، وهي
.المدرسة الثانوية المهنية السعدية قدسلبحث في موقع ا. والتحقق

أولاً ، يتم : من نتائج تحليل البيانات ، يمكن الحصول على نتائج البحوث التالية
التخطيط لتخطيط المرافق وإدارة البنية التحتية في مدرسة السعيدية قدوس المهنية من 

طلاب التي عقدت مرة خلال اجتماع تقييمي بين المدرسة والمؤسسة وأولياء أمور ال
واحدة في اجتماع سنوي مع التخطيط التي يتم تعديلها لتحليل الاحتياجات ، وتحديد 

ثانياً ، تنفيذ إدارة المرافق التعليمية والبنية . مقياس الأولوية ، ومستوى اهتمام الطلاب
بنية التحتية ، أولاً قام منسق المرافق والالمدرسة الثانوية المهنية السعدية قدسالتحتية في 

قم بعد ذلك بشراء البضائع . بإجراء تحليل وتحديد الاحتياجات المدرسيةنائب الرئيس
من خلال تقديم اقتراح يتم اعتماده بعد ذلك من قبل مدير المدرسة من خلال اجتماع 

يمكن . في حالة شراء البضائع لتحسين جودة الخدمات التعليمية للطلاب. سنوي
الجهود التي تبذلها المدارس لتوفير البنية التحتية وفقًا لاحتياجات ملاحظة ذلك من خلال 

المدرسة الثانوية المهنية ثالثاً ، يتم تقييم إدارة المرافق التعليمية والبنية التحتية في . القسم
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عن طريق أنشطة التقييم التي تتم كل عام مرتين في بداية الفصل الدراسي السعدية قدس
ايةه من خلال جمع جميع المعلمين والموظفين للإبلاغ عن مرافق البنية التحتية التي و

.تحتاج إلى إصلاح أو تحديث

إدارة المرافق والبنية التحتية:الكلمات المفتاحية
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xvi

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Fonem konsonan Bahasa Arab yang dalam sistem tulisan Arab dilambangkan dengan

huruf, dalam transliterasi ini sebagian dilambangkan dengan huruf dan sebagian dikembangkan

dengan tanda, dan sebagian lain lagi dengan huruf dan tanda sekaligus.

Di bawah ini adalah daftar huruf Arab itu dan transliterasinya dengan huruf lain:

Huruf Arab
Nama Huruf Latin Nama

ا Alif tidak dilambangkan Tidak dilambangkan

ب ba b Be

ت Ta t Te

ث Sa ś es (dengan titik di atas)

ج Jim j Je

ح ha h ha (dengan titik di bawah)

خ kha kh ka dan ha

د dal d de

ذ dzal z Zet

ر ra r er

ز zai z Zet

س sin s es

ش syin sy es dan ye

ص shad sh es dan ha

ض dhad dh de dan ha

ط tha th te dan ha

ظ zhaa zh zet dan hà

ع ‘ain ‘ koma terbalik di atas

غ ghain gh ge dan ha

ف fa f ef

ق qaf q ki

ك kaf k ka

ل lam l el

م min m em

ن nun n en

و Waw w we

ه ha h ha

ء hamzah ‘ apostrof

ي ya y ye


